

En pró del problema social

No es ciertamente halagadora la situación que está atravesando el mundo civilizado.

Los que fueron beligerantes, porque en la gran hecatombe de la guerra se consumieron con a vida de millones de víctimas, los medios económicos para lograr la restauración de sus haciendas.

Y los que permanecimos neutrales porque las salpicaduras llegaron tan violentamente a todos, que pusieron un fuerte embarazo en la marcha de nuestro progreso interior.

Por eso en todas partes se dejan sentir los mismos lamentos y las mismas inquietudes, y se hacen los mayores esfuerzos para lograr, aun forzando los resortes, sino nivelar, al menos disminuir una deuda, que agobia, a todos los países; pero de un modo especial, a los que fueron parte activa en aquella tragedia horrorosa.

Solo dos países de los que tomaron parte en ella se han salvado de desnivel económico; pero su situación no es tan halagadora, que no sienta en su seno los afloramientos de la inquietud y de la zozobra.

Porque en esa gigantesca lucha, no se consumieron solo las vidas y los recursos económicos, sino que la vorágine de los combates, se llevó también mucho de la moral social y ciudadana, y al fuego de la guerra se fundieron hábitos e inclinaciones, que el retorno a la quietud y a la paz no puede estirpar.

Elo ha puesto en peligro la paz interior de los pueblos, y de todas partes se ha visto surgir una voluntad energética, portavoz del instinto colectivo, que ha logrado impedir que se deslicen los pueblos por los planos inclinados de las violencias y de las orden.

Y es que en la conciencia de los pueblos existe muy arraigado el convencimiento de que los países que viven en constante agitación, terminan

por caer en la anarquía y servir de escaivos a poderes ocultos e irresponsables.

La lección de Rusia ha sido, y está siendo, demasiado dura y elocuente, en los países civilizados para que se resignen a caer en la sima de tantos horrores, y de tantas violencias, como se cometen en aquel desdichado país.

Por eso se ha visto formar los elementos más opuestos en las filas de la unión sagrada, para defender, no solo los intereses económicos, que son de una agobiadora pesadez, sino también los intereses sociales sin los cuales son inútiles todas las tentativas de salvación.

Y lo mismo se oye el requerimiento, a la unión y al mutuo auxilio, en Francia, que es un país republicano, que en Inglaterra que es un poder monárquico y constitucional por excelencia, como en Italia que son monárquicos y dictadores.

La frase es la misma, y el anhelo en ella expresado el mismo: la necesidad de fundir todos los anhelos, de aunar todas las voluntades en el bien común, para salvar estas situaciones del momento, colaborando todos en el resurgimiento de la paz económica y del progreso social.

Ciudadanos, con seguridad censurable, de ben andar los que no se dan cuenta de esas dificultades y obran con demencia; los que, en vez de servir de eficaces y poderosos auxiliares para el restablecimiento de la normalidad económica y social, intrigan, obstaculizan, o intentan el descrédito del principio de autoridad, que es el firme sostén, a base incommovible del bienestar de los pueblos.

Notis y sinceramente expresamos lo que sentimos, precisamente, porque en decirlo, nadie puede ver en nosotros miras, ni estímulos egoístas e interesados.

Núm. 210.—Cruz de filigrana de una devota.

Núm. 211.—Pulsera de oro, diamantes y perlas, doña Dolores Jimenez Sandoval, de Escribano.

Núm. 212.—Alfiler de id. donado por la misma señora.

Núm. 213.—Sortija de oro y brillantes de un devoto.

Núm. 214.—Calabrote de oro con cruz de doña Asunción Pujante Pérez viuda de don Juan Antonio Gutiérrez fallecido el 22 de Marzo último, legado a la Santísima Virgen en su testamento y entregado por el seminarista don Jose Rodríguez Escotí.

Núm. 215.—Trece monedas de oro de 25 pesetas arras de boda de doña Pilar de Hoces, de la Cierva.

Núm. 216.—Una pulsera de oro de doña Carmen Matcos, de Perez Vidal.

Núm. 217.—Una sortija de oro con tres esmeraldas y dos brillantes de doña Clotilde Romero, viuda de Soto.

Núm. 218.—Un anillo de oro de doña Francisca Quesada.

Núm. 219.—Una pulsera de oro con tres medallas, de las etas, de Precioso.

Núm. 220.—Una cadenita de oro de id. id.

Núm. 221.—Una moneda de oro de 25 pesetas de don Jose Antonio Rodriguez y familia.

Núm. 222.—Otra id. de 5 pesetas, de doña Teresa Cornejo.

Núm. 223.—Otra id. de 25 pesetas de la colecta de San Miguel.

Núm. 224.—Un alfiler de oro y brillantes de persona desconocida (Continuará)

Regresa una colonia escolar y el lunes saldrá otra

Por telégrafo de la noche

Coruña. Ha llegado a esta ciudad y se le ha tributado un cariñoso recibimiento la primera colonia escolar de niñas que acompañada de sus profesoras han pasado en Osedo todo el mes de Julio.

Fueron recibidas las chicas por las autoridades y familias.

El lunes saldrá la segunda colonia escolar.

Sabiduría murciana

Con este título ha publicado nuestro querido amigo, el notable literato murciano don Alberto Sevilla un nuevo libro es el cual recopila y comenta los refranes murcianos.

Y decimos murcianos, porque como el mismo autor dice en el prólogo, la mayoría son de nuestra región, aunque haya algunos que lo mismo pueden ser de esta, que de cualquier otra, y aun del mundo entero, pues en las colecciones paremiológicas hay un fondo que pertenece, no ya a una provincia, ni a una nación determinada, sino a la Humanidad entera.

No es la primera vez, que con elogio nos ocupamos de la obra literaria del señor Sevilla, que tiene un sello inconfundible. Corrección irrecusable de estilo, facilidad de exposición, sencillez en los conceptos, y fuente de inspiración en el pueblo, cuyas concepciones, cuyos refranes, recoge como oro extraviado en el montón inferno de la indiferencia nacional.

Su fina observación, y laudable constancia, le lleva a recoger incesantemente esa expresión espontánea, de las clases populares, esas juicios, esas sentencias, que entranan, las mas de las veces, una concepción profundamente filosófica y experimental.

No la ofrece el señor Sevilla, con un comentario brevísimo en el que sintetiza su explicación alcance e intención que al refrán se le da el uso.

De la colección hecha por el señor Sevilla, no escapan aquellos refranes de expresión dura y de concepto atrevido, pero el autor, da la razón que le ha impulsado para no omitirlos, toda vez que se hallan en los literatos de más renombre, y en las páginas de los libros que son autoridad en el idioma.

Hemos leído con gusto esta nueva producción de don Alberto Sevilla, que estimamos digna de las que le han precedido y merecedora del mayor elogio.

Agradecemos al autor el envío de este ejemplar y su cariñoso dedicación, y muy de veras deseamos que continuen los éxitos que acompañan a cada nueva publicación.

Nota de interés para los conductores de automóviles

En el «Boletín Oficial» se inserta una nota del Gobierno civil en la que se dice que entrando en vigor, hoy día 1.º de Agosto el Reglamento para la circulación de vehículos de motor mecánico y conductores de los mismos, aprobado por R. O. de Junio último, se hace saber a todos los conductores que están al servicio que deben proveerse de la nueva libreta. Esta se le entregará sin recargo alguno, al importe de su concesión, en la Jefatura de Obras Públicas.

Un coronel y un capitán son destituidos y además condenados

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—«El Diario Oficial del Ministerio de la Guerra» publica entre otras disposiciones, la siguiente:

Ordenando sean bajas definitivas en el Ejército el coronel de Caballería (E. R.) Segundo Garcia y el capitán de Artillería Isidoro Heredia.

Como resultado del proceso que se les ha seguido ha sido condenado el primero a cuatro años y seis meses de reclusión, con las accesorias correspondientes y el segundo a tres años y tres meses, siendo los dos destituidos en sus cargos.

Contra un árbol choca un coche y resultan heridos sus ocupantes

Por telégrafo de la tarde

Córdoba.—En el paseo de la Victoria de esta capital el automóvil propiedad de don Rafael Cruz, chocó contra uno de los árboles.

Este señor y demás personas de su familia que ocupaban el coche resultaron con diversas heridas, pero todas ellas leves.

El automóvil quedó destruido por completo.

Notas deportivas

Fernán Sánchez, árbitro internacional

Como es sabido por la afición, Fernán Sánchez había presentado su dimisión como árbitro internacional de la que se trató en la Asamblea de Colegios de Arbitros celebrada últimamente en Madrid.

El representante del de Vizcaya propuso que no le fuese admitida, y así se expresaron todos los Colegios.

Ahora Fernán Sánchez ha escrito al presidente del Colegio Nacional agradeciendo el proceder de los Colegios Regionales, y retirando su dimisión.

Por sus ocupaciones queda excedente.

De lo que se habla

Se dice que Yurrita vuelve a la Real Sociedad de San Sebastián por diferencias habidas entre este jugador y el Español de Barcelona.

También se dice que Montañinos, Sarra y Campús están sin club, y ofreciéndose a jugar en todas partes.

Que el Valencia ha descubierto un gran defensa.

Que Juan Calvo sigue en el Gimnástico.

Y un sin fin de cosas más.

El colegio cántabro

El Colegio de arbitros de Cantabria ha quedado constituido en la forma siguiente:

Presidente Aday Arana; Secretario Simón Cabarga; Tesorero Real San Esteban y Vocal Lavita.

El Carthago se alza a la Nacional

Por no haberle sido concedida su fusión con el Deportivo de Cieza, el Carthago de Cartagena se ha alzado a la Nacional.

Aduce a su favor otra fusión anterior entre el Albacete y Hellín de lo que protestó la Nacional.

Nosotros esperamos la contestación de los padres del fútbol español LISIANO.

Callejo se marcha y el lunes vendrá Yanguas

Por telégrafo de la tarde

Madrid.—El ministro de Instrucción pública Callejo marchó a Medina del Campo.

Permanecerá dos días en el balneario al lado de su familia.

El regreso de Yanguas

En el ministerio de Estado se dijo a los periodistas que Yanguas vendrá el lunes a la Corte con objeto de asistir al Consejo de ministros anunciado y en el que se tratarán cosas de interés.

Magaz y el ministro de la Guerra

El embajador de España en el Vaticano estuvo conferenciando durante largo rato con el ministro de la Guerra duque de Tetuan.

Pasatiempos

Un colega local, gran amigo de la situación comenta varios sucesos de actualidad, entre ellos la resolución de la Permanente sobre el fallo del Jurado del castel de feria, y dice que no se lo explica.

Y si él que convive en la vida política actual, si él que ha cuidado de hacer diligente y activa campaña en su favor, confiesa que no está muy orientado en esta época ¿qué diremos nosotros?

¿Es que quedan ahora cosas inexplicables o es que la fácil inteligencia del colega está ahora menos clara que otras veces?

¿Quién lo sabe!

Sobre la propiedad del lenguaje han tenido dos colegas recia y original contienda.

Los demás hemos permanecido como expectadores de circo sin tomar parte en el pugilato, que ha terminado por cansancio de los combatientes.

¿Que hemos debido intervenir?

¿Para qué? Agrarios son los dos, correligionarios de la misma política, los dos seastean a la sombra de la misma Torre y sin embargo es mas difícil ponerlos de acuerdo, que el reloj del Municipio con el de la Catedral.

Todo lo «desordenado» es censurable y sin embargo un colega que en eso de la meticulosidad es un hacha (ya podrá emplear ese ponderativo) y que hasta emplea el último método de ortografía ilustrada para la aplicación de las comas, confiesa y declara que ante las manifestaciones de un repatriado sintió una curiosidad «descordenada».

¡Hombre que casa más raro! El colega del orden confesando que por la curiosidad ha sido capaz de salirse de él.

¡Pícara curiosidad!

El mismo colega que se viene distinguiendo por la caza de g zepos dice en otro lugar:

«El pueblo ve y segunda los proyectos realizados y por realizar de su Ayuntamiento».

Hombre los realizados está bien pero los que están por realizar ¿no es algo hiperbólico?

DR. ANTONIO HERNANDEZ-BOS

DEL HOSPITAL PROVINCIAL

No recibe consultas hasta el mes de Octubre por encontrarse de viaje científico por el Extranjero.

Las sociedades obreras tendrán hoy un festival a su beneficio

Por telégrafo de la tarde

Madrid. Hoy domingo se celebrará en Góte el anunciado festival a beneficio de las sociedades obreras.

Se correrá ganado de la vacada de Zaballo.

Como matadores actuarán Torquito I, Paradas y Andaluz.

El sobrino de Reverte matará un novillo.

Sucesos en la Provincia

—(—)

Le disparan un tiro, matándole el perro

Palma.—Don José Romero se ha presentado en esta Casa-Quartel denunciando al individuo Antonio Jodar Pérez, el cual le hizo un disparo con escopeta, matándole el perro de la propiedad del denunciante.

La Benemérita ha procedido a la detención del Antonio, habiéndole puesto a disposición del Juzgado.

Después de no pagarle lo maltratan y hieren

Mula.—Joaquín y Juan Parraga Manuñoz agredieron en la calle de Ortega y Rubia a don Maximiliano F. Ladrón de Guevara, resultando este herido en la espalda con una navaja de pequeña dimensión.

Después los dichos sujetos le apalearon brutaemente, dándose a la fuga.

El Sr. Ladrón de Guevara fué curado por el titular que calificó de menos graves las heridas que sufre.

Joaquín y Juan Parraga han sido detenidos por la guardia civil y declararon que habían agredido a don Maximiliano por que se negó a fiarles unas barras de hielo, alegando que le debían otras con anterioridad.

El juzgado interviene en el asunto.

Compañeros mal avenidos

Librilla.—La guardia civil levantó atestado contra Diego Atalasa de 67 años dor dirgir injurias y calumnias contra Manuel González Roselló por cuestiones de trabajo.

La denuncia hecha por este ha pasado al correspondiente juzgado.

Ha sido detenido el autor de un atropello

Librilla.—Mateo Navarro de Lorea ha sido detenido por la Benemérita como autor de un atropello.

Hace unos días en la carretera de Granada, conduciendo una camioneta de su propiedad, arrolló al joven de 15 años José Cortés Hernández, dejando tendido en tierra y saliendo con el vehículo a precipitada marcha.

El muchacho resultó con la fractura de la tibia, siendo auxiliado por un coche que acertó a pasar al poco de ocurrir la desgracia.

Mateo Navarro quedó a disposición del juzgado de Instrucción del partido de Totana.

Ha comenzado la discusión del plan de saneamiento

Por telégrafo de la noche

Paris. En la Cámara ha comenzado la discusión del plan de saneamiento.

Poincaré afirmó en un sencillo discurso que el valor del franco era superior en el cambio actual.

Exhortó a la Cámara al sacrificio y se acordó la discusión de su artículo.

Votaron a favor 380 contra 150.

Coronación de la Virgen de la Fuensanta

15.ª lista de Recaudación

ALHAJAS.—Número 195. Una moneda de oro de 20 francos y otra de 10 de doña María González, viuda de Asuan, por mano de la señorita Fuensanta de Lema.

Núm. 196.—Moneda de oro de 10 francos de doña Josefa Hurtado y doña María Pérez, de Alcantarilla.

Núm. 197.—Pulsera de oro recogida en la Parroquia de San Juan.

Núm. 198.—Moneda de oro de 25 pesetas, de doña Persgrina Casanova.

Núm. 199.—Otra id. id. de don Braulio Rey Larramendi.

Núm. 200.—Otra id. id. de doña Salud Cascales.

Núm. 201.—Un brillante para la corona del Niño, de doña Teresa Hernández Ros.

Núm. 202.—Alfiler de caballero de don Rafael Maturana.

Núm. 203.—Sortija con diamantes de idem.

Núm. 204.—Pendientes de oro de doña Pilar Siler.

Núm. 205.—Tres sortijas de oro de doña Remedios Pina Cerezo, de uente Tosinos.

Núm. 206.—Alfiler de oro de la misma señora.

Núm. 207.—Reloj de pulsera chapado, de idem.

Núm. 208.—Una cadena de idem idem.

Núm. 209.—Ajustador de oro, de M.

Experiencia sobre la alimentación del ganado

Alfred Mase ha resumido en una interesante comunicación las experiencias llevadas a cabo sobre la alimentación del ganado en el Centro Zootécnico de Clos-Ry, (Nievre-Francia).

Las primeras que se han practicado han recaído sobre el engorde de los cerdos, y las conclusiones que se desprenden hacen relación al coste del kilogramo de aumento, a la influencia de la alimentación sobre la calidad de la carne y a la de la raza sobre la actitud del engorde.

Pueden las conclusiones resumirse como sigue:

La patata y la harina de cebada, empleadas casi exclusivamente en la región del Centro para el engorde de los cerdos, pueden sin inconveniente alguno substituirse por las tartas de semillas oleaginosas.

Hasta resulta ventajosa esa substitución en las temporadas o años en que las patatas por no abundar resultan caras.

La torta de palmiste, que se emplea menos que otras más caras, acepta bien los animales, aun a dosis elevada, y su empleo resulta muy ventajoso.

La substitución puede hacerse sobre la siguiente base: un kilogramo de tarta equivale, desde el punto de vista nutritivo, a un kilogramo 200 gramos de cebada o a cuatro kilogramos de patatas.

Una segunda serie de experiencias se han realizado con certeros, cuya exportación es importante en el Centro, resultando de ellas lo siguiente:

En las distintas razas los machos nacen más voluminosos que las hembras, y la ventaja, desde el punto de vista del engorde, corresponde a los cerdos no castrados.

La tercera experiencia ha versado sobre la comparación entre la harina de cebada y la de mandíoc, desde el punto de vista del engorde de los bédidos.

Los estudios hechos permiten afirmar que la harina de mandíoc mezclada con remolacha ha sido tan bien aceptada por el ganado como la harina de cebada. Tienen aproximadamente el mismo valor nutritivo, y hasta se puede decir que el empleo de la una con preferencia a la otra debe ser dictado por el precio respectivo de ambos piensos.

Otras experiencias han confirmado el mayor rendimiento de los corderos no castrados, siempre que no se pase de los seis a siete meses.

Pruebas realizadas con toros jóvenes destinados al matadero han dado el mismo resultado.

Contra los mosquitos

Después de haber cerrado bien las ventanas del dormitorio, póngase en él una hora antes de acostarse, una linterna de vidrio embadurnada exteriormente con miel desleída en vino o

PASCUAL GARCIA IBANEZ VINOS Y ALCOHOLES Vermouth Torino "GARCIA" YECLA

Bastones

Jabas-Malaces, Cerezos, Juncos, Caña Ebano Roten, Ingleses legítimos. Recibidos últimos modelos. Abaniquería de ENRIQUE RAYNELL.—Platería, 22.

BANCO INTERNACIONAL

De Industria y Comercio CAPITAL: 50.000.000 de pesetas DOMICILIO SOCIAL Carrera de San Jerónimo 43 —Madrid Presidente del Consejo de Administración Excmo Sr. Marqués de Alonso Martínez.

SUCURSALES Alicante, Cádiz, Cartagena, Huelva, Méjila, Murcia, Sevilla, Aguilas, Ayamonte, Caravaca, Cieza, Elche, Hellín, Isla Cristina, Lorca, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Triana (Sevilla), Totana y Yecla.

CORRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plazas de mayor importancia en España y en Marruecos. OPERACIONES: Desempeño de efectos sobre España y el extranjero. Cuentas corrientes a la vista y a plazo; Préstamos y créditos con garantía de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro sobre todas las plazas de España y sobre plazas de mayor importancia del extranjero; Cartas de créditos; Transacciones; Ordenes de pago; Cambios; Compra y venta de monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Compra y venta de valores; Cobro y descuento de supones y valores amortizados; Cajas de alquiler; Depósitos de valores en custodia.

Este Banco está afiliado con la Banque Belge Pour l'Etranger con los Bancos patrocinados por la Société Generale de Belgique y con los pertenecientes al grupo de La Société Generale de Belgique, con sucursales en diferentes puntos importantes del extranjero.

agua de rosas. La miel atrae a los mosquitos, cuyas patas quedan pegadas en forma que no pueden soltarse. Otro remedio: Evaporese un pedazo de alcanfor, colocándolo sobre una plancha metálica encima de una bujía o de una lámpara encendida, pero cuidando mucho de que no se encienda el alcanfor. El olor del alcanfor ahuyenta a los mosquitos, que no volverán a entrar en la habitación mientras persista dicho olor, o sea unas doce horas aproximadamente.

"El Financiero"

El número 1.321 de esta importante Revista publica el siguiente sumario: Nuestro inmediato acionar mirando a América, por Julio de Lazarte-gui.

Del conflicto naranjero: Su situación actual, por José Bellver.

La industria azucarera británica, por Robert Mackay.

La industria de resina y el comercio de sus derivados, por Manuel Bartoli.

Compañías y Sociedades. Índices del gran Extraordinario «Bodas de Plata de El Financiero».

Semana internacional, por J. G. Aguirre Ceballos.

Notas económicas y financieras. La verdadera vida es hacer el bien y practicar la caridad.

Ingeniería. Temas de actualidad: El Comercio hispanofilipino.

Bolsa de Madrid, por Arturo Perez Camarero.

Bolsa de Bilbao, por Amadeo M. de Mendive.

Bolsa de Barcelona, por Rapport. Notas financieras y mercantiles.

Minería y Metalurgia: Estado de Trabajo y orientación de mercado por Angel R. Sans.

La industria sedera (continuación) por Marcalino Graill.

Crónicas extranjeras: Portugal por Miguel Flores; Francia por J. de Montero.

Mercados nacionales y extranjeros por F. León Sánchez.

Ferrocarriles; Notas ferroviarias.

Navegación y construcciones navales: problemas nacionales por Carlos Derqui.

Informaciones americanas: Uruguay, por Felix Tabuada Bayolo.

Dividendos y cupones.

El presupuesto extraordinario.

Seguro: Una ley belga, por Manuel Martín.

Pesca y Conservas: Los envases en las conservas en la República Argen-tina.

Informaciones regionales: Vigo, por Angel Bernades.

Correos y amortizaciones.

Nuevas sociedades.

Olas de Valparaíso.

Balance del Banco de España.

Fotografía de largo alcance, a 400 klm. en avión

Dice el "New York Herald" que se está en vías de conseguir nuevas maravillas en el arte de la fotografía aérea.

Se están practicando a tal efecto ensayos interesantísimos en la estación aérea que el ejército americano posee en Me Coad Fields, cerca de Dayton.

Se espera conseguir muy pronto fotografiar desde un avión la ciudad de Detroit cuando el aparato esté ve-

lando todavía sobre Dayton, debiéndose tener en cuenta que entre ambas ciudades hay una distancia de 400 kilómetros.

Para conseguir semejante resultado se ha de disponer ante todo de un aparato fotográfico especial, provisto de un objetivo provisto de varios lentes, y por otra parte que el avión logre situarse a gran altura, a un mínimo de 9.000 metros.

El las experiencias, cual se espera, dan buen resultado, llegará a ser posible el tomar desde Washington una fotografía de Nueva York.

Academia de Comercio

dirigida por Don Federico Diez Puche Círculo Mercantil, Teófica de libros por Partida Doble e Idioma francés. Labormías, 14.

Máquinas para afeitar

La marca "Valeo", es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.

Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.

Precios 6'75, 12'50 y 25 pesetas. Bazar Murciano

Precios del mercado

DIA 31 DE JULIO LONJA

De los 50 kilos Patatas, 6'50 Tomates, 7'00. Bajocós, 4'00. Pimientos menudos, 17'50. Pimientos gordos 15'00 Chirivías, 12'50 Cebolla, seca 4'00 Ajos secos, 30'00 FRUTAS

Meicotoas 30'00 Manzanas 16'00 Ciruelas 25'00 Peros, 10'00 Peras, 25'00 Melones, 17'50 Limones, 5'00 Sandías 10'00

DOCENA Calabazas totaneras, 6'50

Id. tiernas 0'75 Pepinos, 1'00 Cebolla tierna, 1'00. Berenjenas 0'60 Lechugas, 0'40. Coles, 2'50 Rábanos, 0'40 Aceitgas 0'10

PESCADERIA

Precios por kilos Merluza, 5'00. Pescadilla, 4'00 Mosola, 3'00 Gallinas, 3'00 Mujol, 4'00

Fumadores

Las Pipas para tabaco picado, higiénicas y de fama mundial son:

La "Yeou" La "Vireo" La "Underwar" En el Bazar Murciano.

BOLETIN RELIGIOSO

Julio - 1926

Este mes consta de 31 días. Consagrado al Corazón de María. Toque de Alba a las cinco (hora oficial).

Toque de Oraciones, a las cinco y medio (hora oficial).

Santoral DOMINGO I

San Pedro Advíncula, San Félix y Nuestra Señora de la Esperanza.

Vela y Alumbrado

Día I.—En Capuchinas.

Coche para niños

Son los más prácticos e higiénicos para el paseo. Modelos variados en el BAZAR MURCIANO

El oro inglés

La curiosidad despertada por las grandes remesas de oro amonedado enviadas de Londres a España ha quedado satisfecha con la explicación que publica "The Times".

"Durante el pasado mes se han retirado del Banco de Inglaterra, con destino a España, 400.000 libras esterlinas en monedas de oro. Aunque durante el mes el cambio español ha experimentado una mejoría, la utilización ha permanecido bastante por encima de la par, no permitiendo, por lo tanto, la importación en oro como una operación de cambio nacional.

El movimiento, sin embargo, ha sido debido al efecto causado en los pagos de derechos de Aduana por el alza del valor exterior de la peseta. Existe un arreglo mediante el cual los derechos de Aduana españoles pueden ser pagados en oro o en su equivalente en papel. Esta equivalencia se fija a primeros de mes, y como en el mes de Junio ha resultado superior al precio de la libra esterlina, que llegó a cotizarse a 27'60, resultaba más barato pagar en oro los derechos de Aduana.

Al bajar la equivalencia, la importación de oro ha cesado, y es de notar que en la actual semana no se ha realizado ninguna compra por cuenta de España.

Bebidas y esencias de flores y de frutas

Agua de anís

Anís mondado 4 onzas. Aguardiente 2 azumbres. Azúcar desleído 1 1/2 libras Agua 1 azumbre.

El anís y el aguardiente se ponen en infusión por un mes; la mezcla que resulta se clarifica y se añade al resto de la fórmula.

Jarabe de frambuesa

Zumo de frambuesa 1 libra. Azúcar blanca 30 onzas. Fresas 6 libras.

Se quitan los pinchos de las frambuesas, se despachurra todo y se exprime el jugo.

al principio queda turbio y espeso, y es preciso ponerlo a reposar en un sitio fresco, por veinticuatro horas, en una vasija. Luego se pasa y cuece el azúcar, añadiendo el jugo de la fruta y meneándolo todo. Después de algunos minutos de hervor se saca de la vasija, se enfría y se pone en botellas.

Plantas, Flores y Macetas para adornos en

Bazar Fin de Siglo PLATERIA, 43.

Muselinas, tul y crepones harán vestidos deliciosos y vaporosos.

Veremos muchos resortes de lençonia formando toques claros sobre vestidos oscuros.

Los sweaters deben hacer e de jersey pintado.

Con vestidos de color almendra de ben llevarse zapatos y guantes de gamo negro.

En el vestido de baile colóquese en el hombre un ramo de cristal o de color.

Para casos de envenenamiento es un excelente emético, que está al alcance de todo el mundo, una cuchara de grande de mostaza disuelta en medio cuartillo de agua muy caliente.

Para pelar cebollas—Es operación que sin tener nada de triste hace saltar las lágrimas a la cocinera de cera son más empadernido. Para evitar tan desagradable efecto hay un remedio muy sencillo, y consiste en tener la cebolla, las manos y el cuchillo debajo del agua, procurando que ésta esté en un poco tibia, a fin de que no resulte desagradable la operación. Este último consejo debe tenerse presente, sobre todo en invierno.

Para encontrar un escape de gas sin peligro empácese una esponja de agua muy jabonosa y pásese a lo largo de la cañería el menor escape produce bolas de jabón.

El número 1.321 de esta importante Revista publica el siguiente sumario: Nuestro inmediato acionar mirando a América, por Julio de Lazarte-gui.

Del conflicto naranjero: Su situación actual, por José Bellver.

La industria azucarera británica, por Robert Mackay.

La industria de resina y el comercio de sus derivados, por Manuel Bartoli.

Compañías y Sociedades. Índices del gran Extraordinario «Bodas de Plata de El Financiero».

Semana internacional, por J. G. Aguirre Ceballos.

Notas económicas y financieras. La verdadera vida es hacer el bien y practicar la caridad.

Ingeniería. Temas de actualidad: El Comercio hispanofilipino.

Bolsa de Madrid, por Arturo Perez Camarero.

Bolsa de Bilbao, por Amadeo M. de Mendive.

Bolsa de Barcelona, por Rapport. Notas financieras y mercantiles.

Dice el "New York Herald" que se está en vías de conseguir nuevas maravillas en el arte de la fotografía aérea.

Se están practicando a tal efecto ensayos interesantísimos en la estación aérea que el ejército americano posee en Me Coad Fields, cerca de Dayton.

Se espera conseguir muy pronto fotografiar desde un avión la ciudad de Detroit cuando el aparato esté ve-

lando todavía sobre Dayton, debiéndose tener en cuenta que entre ambas ciudades hay una distancia de 400 kilómetros.

Para conseguir semejante resultado se ha de disponer ante todo de un aparato fotográfico especial, provisto de un objetivo provisto de varios lentes, y por otra parte que el avión logre situarse a gran altura, a un mínimo de 9.000 metros.

El las experiencias, cual se espera, dan buen resultado, llegará a ser posible el tomar desde Washington una fotografía de Nueva York.

Academia de Comercio

dirigida por Don Federico Diez Puche Círculo Mercantil, Teófica de libros por Partida Doble e Idioma francés. Labormías, 14.

Máquinas para afeitar

La marca "Valeo", es la más aceptable por su confección y seguridad de evitar cortarse.

Cada máquina va en elegante estuche y con un suavizado para las hojas.

Precios 6'75, 12'50 y 25 pesetas. Bazar Murciano

Precios del mercado

DIA 31 DE JULIO LONJA

De los 50 kilos Patatas, 6'50 Tomates, 7'00. Bajocós, 4'00. Pimientos menudos, 17'50. Pimientos gordos 15'00 Chirivías, 12'50 Cebolla, seca 4'00 Ajos secos, 30'00 FRUTAS

vertirse el uno al otro. Pero el limosnero fué el primero en recobrar su sangre fría, y encarándose con el doméstico, le dijo con tono autoritario:

—¿Cómo se atreve usted a acercarse a las habitaciones del señor conde sin llamar antes a la puerta... ¿Y quié es este desconocido?... ¿Qué viene a hacer aquí?... ¡Retírense a la galería y espérenme allí!

—Me es imposible esperar allí a su reverencia—respondió el doméstico, alzando la voz para que llegase a oídos del conde.—El señor acaba de salir en este instante.

En aquel preciso momento volvió a sonar la campanilla con más violencia que antes; y el asistente, viendo que era imposible mantener allí la merced discusión, salió de la estancia; y dando a Francisco con aire de reto.

—¿No le dije que este pájaro quiere saberlo todo?... murmuró Francisco al oído de Edie.

Y sin más dilación abrió la puerta junto a la

qual habían encontrado al limosnero en actitud de escuchar.

CAPITULO XXVIII

En el castillo de Glenallan se seguían observando las antiguas costumbres respecto al luto, no obstante y suponerse que los miembros de aquella familia rehusaban a sus muertos aquel tributo, posterior manifestación de su dolor.

Se había observado que, al recibir la condesa la carta en que se le participaba la muerte de su hijo menor, que fué en un tiempo, según algunos, su favorito, su mano no tembló ni sus ojos pestañearon, cual si se hubiese tratado de una misiva ordinaria.

Solo Dios sabe si aquella supresión de sus

sentimientos maternales pudo ejercer alguna influencia en apresurar su fin.

Fuéluego general creencia que el ataque apoplético que puso poco después término a su existencia, había sido una venganza de la Naturaleza, al ver desobedecidos sus sagrados mandatos.

Sin embargo, la dama ordenó que se colgaran de luto varios aposentos; y entre otros, el suyo propio y los de su hijo mayor.

Por lo tanto, la habitación en que se hallaba ahora el conde estaba completamente entutada. Las negras cortinas de las ventanas apenas dejaban paso a la luz diurna.

El señor de Glenallan se hallaba sentado junto a una mesa, encima de la cual ardía una lámpara de plata de dos mecheros, cuya luz, mezclada con la escasa natural que penetraba por las ventanas, daba a las estancias un tinte desagradable y triste.

Junto a la lámpara se veía un crucifijo también de plata, y en uno de los muros, un cua-

Una disposición de 27 artículos

Se define como trabajo a domicilio el que ejecutaron los obreros dentro del local que habitasen, y por cuenta del patrono

Se prohíben los llamados peligrosos

Madrid. La «Gaceta» publica una extensa disposición sobre el trabajo a domicilio que consta de 27 artículos y el adicional y transitorio. Se constituye en el Ministerio el patronato de Trabajo; en el labrán vocales de los grupos patronal y obrero respectivamente.

Definición del trabajo

Se define el trabajo a domicilio como el que ejecuten los obreros el local que e tavie en el domicilio y por cuenta del patrono. También recibe este denominación el que realicen los obreros que bajen en compañía y en determinadas condiciones; el de los obreros un patrono a domicilio en cuanto el trabajo comprende el manual o el se realice a pedal y con pequeños motores, etc. de la clase que sean.

Sobre la jornada

También define los patronos y sus clases. Se establece la jornada para obreros, y empleados en las fábricas y res, y se dice que no podrá ser aumentada.

Nómicos que ascienden y trasladados en la última combinación

de la tarde de la noche. La Gaceta publica la nueva combinación diplomática: en virtud de estos decretos P. la va de embajador a Bruselas y a la vacante del marqués de Villar. queda en situación de disponible y se asciende y destina a la siada de Washington a Padilla, también asciende y es destinado a los Aires el duque de Aralf. ira la embajada de Lisboa al ser adido se nombra a Cristóbal Va

es verdad lo de Fernando los Ríos y sí lo de estos ascensos

de la noche. Unos ascensos. Madrid.—En el ministerio de Esta dijo a los periodistas que era eto que hubiese sido nomba rmando de los Ríos para acudir ingreso de Filosofía de Boston. el Diario Oficial de Guerra se de el sargento de ingenieros García Marcos por méritos en la año de Marruecos y a otras cia el Ejército.

es continúa grave y pier de veinte corridas

de la noche. El diestro Chaves con grave. levantó el apósito y se obser nuevos destrozos en el brazo. fiebre le ha aumentado. olecula pierde unas veinte co

Cano

Especialista en enfermedades de hones y de las vías urinarias. de los Hospitales de París. na, 47.—Murcia.—De 12 a 1.

España y Francia en Marruecos

El cañonero "Cánovas" que conducía a Castro Girona, no consiguió refugiarse en Cala Tramontana por el estado del mar

Del espíritu de las tropas

Melilla.—Sigue el temporal en proporciones alarmantes. En esta sin correo desde hace tres días. El cañonero Cánovas que conducía al general Castro Girona intentó refugiarse en Cala Tramontana, sin conseguirlo. Los vapores pesqueros hacen una travesía penosísima y con enorme exposición. En Nador ha habido inundaciones.

El espíritu de las tropas

Tetuán.—El espíritu de las tropas es excelente y levantadísimo. Se está terminando la concentración de fuerzas para las próximas operaciones.

Llega Berenguer

Larache.—Llegó el general Berenguer y estuvo revistando las tropas del sector de Tetuán.

Primo de Rivera en Barcelona

En una Nota oficial dice que se ha visto obligado a imponer una sanción a un digno jefe que no obró acertadamente

Y que está ligado al asunto un general prestigioso

Barcelona.—Por la tarde el jefe del Gobierno recibió a los periodistas en la Capitanía General, haciéndole la entrega de una nota oficial que dice: «Como derivación de malas inter pretaciones o equivocadas actitudes el ministro de la Guerra se vió obligado en su último viaje a imponer una sanción a un digno jefe que sin duda olusca o no procedió acertadamente

«Así se hubiera acabado la cuestión si la certeza posteriormente adquirida, de que dicho proceder equivoocado había sido autorizado e impulsado por su inmediato superior gerarquico, no hubiera obligado volver a ocuparse del tema. «Esto determinó su destitución y positivamente la apertura de un procedimiento para depurar la gravedad de la falta cometida.

«Por otra parte y también ligado al asunto origen común de todos estos incidentes está un prestigiosísimo general que dirigió a todos los jefes y oficiales de su cuerpo, con evidente equivocación, dándoles a entender que tenían carácter de obligatorias las impresiones recogidas y los proyectos expuestos por el Gobierno para llegar a una solución satisfactoria en el problema de los ascensos especiales, para lo que indudablemente no hubo pacto.

«Pero aun habiéndolo entendido así, no hubiese sido acertado el divulgarlo, pues el Gobierno ya declaró en reciente nota de que se ocuparía y así lo hizo de que nada pudiera mortificar al Cuerpo interesado, teniendo por clandestinación lo que solo es fortaleza de espíritu, severidad, disciplina y exaltación patriótica. «Todos velaron por el prestigio del poder, no intentando ni pensando

mermar sus atribuciones y como tal prestigio saldría mal parado en pactos con corporaciones y personas, ha sido tan doloroso como inevitable, restablecer las cosas al estado univo que podían tener, tomando medidas con quienes violaron de otro modo. «El sentimiento del Gobierno por la adopción de medidas, es notorio, toda vez que puso en este asunto prudencia e inquebrantable firmeza y mucho mas lamentable puesto que tiene la seguridad que en el primero y tercer caso, no hubo propósito si quiera de desatención hacia el poder público, sino efusación o error mas de forma que de hecho. Como el prestigio del mando requiere una inmediata actuación del Gobierno para restablecer en toda su pureza y claridad, la disciplina y el orden, tratándose de una cosa tan delicada, ningún buen ciudadano concedería al Gobierno su estimación si poseería de otro modo. «Las anteriores palabras dan medida exacta de lo ocurrido y servirán para tranquilizar a la opinión pública y contrarrestar las alarmas y exageraciones que pudieran intentarse. «Ello permite al Gobierno consignar su absoluta confianza y su completa satisfacción por el respeto a la disciplina, al patriotismo y discreción de las instituciones militares».

La entrega de un pergamino. En el salón del Troso de la Capitanía general se entregó un pergamino a Primo de Rivera nombrándole presidente honorario del Círculo Militar del Ejército y la Armada.

Lleva una cariñosa dedicación y en ella se encierra al gobernante y al caudillo que con su lealtad y su valor salvó la vida de la nación y reverdeció los laureles del Ejército. Solamente asistió la junta en pleno

LICENCIADOS DEL EJERCITO

Nueva ley de destinos públicos que acaba de aprobar el Gobierno para todos los que hayan servido desde cinco meses en adelante y para los retirados. Formularios de solicitud, de documentos, derechos y deberes sueldos y modo de obtener las plazas. A 3'50 ejemplar se remite a provincias, certificado, acompañando el importe en Giro Postal. Pedidos a la Redacción de «La Patria» Carrera de San Jerónimo, 51 Apartado 643. Madrid.

Siguen los crímenes y accidentes

En la Menclon un sujeto abraza y besa a una dama, produciendo heridas de gravedad al esposo que acudió en su defensa

Otro apuñala al amante de su hermano

Madrid.—En el parque de la Menclon una señora estaba paseando con su marido tranquilamente por aquellos alrededores. Una de las veces la dama se distanció y entonces un sujeto que estaba espionando se abalanzó sobre ella y tras abrazarla la dió varios besos, con el natural espanto y los consiguientes gritos de la dama. Inmediatamente acudió el marido y entre él y el desvergonzado sujeto hubo la natural disputa. Este hirió de gravedad a aquel, y más tarde fué detenido por la policía el autor de ambas hazafías.

Porque se niega a admitir a su hermana lo apuñala

Madrid.—En la calle de Blasco Garay Francisco Benet y José Mirabet estuvieron discutiendo alocadamente. Este se negaba a admitir en su domicilio a una hermana que era amante de Francisco. Por ello José Mirabet fué apuñalado por su contrincante.

Un muchacho es salvado y más tarde perece

Alicante. Estando bañando en la playa de Fortingues varios muchachos, uno de ellos, llamado Ramón Martínez, de doce años fué arrastrado por las aguas. Cuando estaba a punto de ahogarse el periodista José Julio Iborra que tomaba un baño de sol se lanzó al agua y consiguió sostener a flote el muchacho, que está a grave y presentando síntomas de asfixia. El niño falleció después.

Accidente automovilista

Zamora. A consecuencia del vuelco de un automóvil resultaron heridos Fernando Alvarez Sotomayor, su esposa una hija y el chofer.

Explosión de un barreno

Lérida. A consecuencia de la explosión de un barreno en el túnel de Cell resultaron heridos de gravedad los obreros almerienses Antonio Hernández, José García y Cristóbal Martínez.

del Círculo, y el rector de la Universidad representando el elemento civil. El general Arzobispo un su cuartel las dedicadas al marqués de Estella. Este agradeció el homenaje y reiteró el cariño a las instituciones militares.

Por la noche marchó a Madrid Primo de Rivera.

Para asistir a las fiestas colombianas han llegado muchos forasteros

Y vendrá el «Laya» y «Bustamante» Por telégrafo de la noche. Cadix.—Para asistir a las fiestas colombianas han llegado numerosos forasteros. El 2 de Agosto es esperado el comandante del apostadero de Cadix a bordo del «Cataluña».

También vendrán a presenciar estos festejos las tripulaciones del cañonero «Laya» y contratorpedero «Bustamante». Los festejos prometen ser brillantísimos.

Un marinero embriagado hiere gravísimamente a un enamorado que hablaba con su novia

Por teléfono de la tarde. Ferrol.—El joven Jesús Oteza estaba hablando con su novia, y de improviso un grupo de marineros completamente embriagados empezó a provocar a la pareja y a insultar al novio. Jesús se apartó del lado de su novia y afeitó al grupo su conducta. Entonces uno de los marineros con testó a las palabras de Jesús con un disparo que le hirió gravísimamente. Después de cometida la hazafia, el valiente y su grupo se dispersaron.

Brillantina India

Es la mejor tintura progresiva que se conoce. La legítima se vende en la Abaniquería de Rayneli Platería, 22. Precio Fijo. (Ojo con las falsificaciones.)

El Sporting de Argelia, se dice que vendrá a Valencia y Murcia

Por telégrafo de la noche. Alicante.—En las tertulias deportivas de esta ciudad se habla de la próxima visita a España de un notable equipo de Argelia, en el que figuran notables elementos y entre ellos algunos jugadores de procedencia alicantina. Es campeón de su región y se titula el Sporting de Bel-Abbes, teniendo gran ascendente entre los equipos franceses. Se asegura que jugará en Elche, Valencia y Murcia, y al ser posible en Madrid.

La incautación de los bienes de la iglesia no ha sido bien recibida en Méjico

Por telégrafo de la noche. Méjico. Ha sido muy mal recibida la disposición del Gobierno sobre la incautación de bienes de la iglesia. Algunas potencias entre ellas Inglaterra parece ser que protestan de esta determinación. Hasta ahora el Vaticano no ha hecho gestión alguna para que cese la persecución, pues según manifestaciones que se le atribuyen confiamas en las oraciones que en la vida diplomática. La persecución en Méjico continúa y en Chibasqui es enorme la gitación.

NOTICIAS

Viajeros. Ha marchado a Torre Vieja acompañado de su estimable familia nuestro excelente amigo el conocido comerciante don Antonio Valenzuela. Comerciantes. En la librería M.L. LERO se ha recibido la nueva Ley del Timbre y el Libro de Ventas obligatorio para todos los comerciantes. Librería Melero, Trapería, 2.